

Estados Unidos donará millones de vacunas COVID-19 a Latinoamérica, pero ninguna fue aprobada en Argentina



las marcas que enviarán no están aprobadas en el país, por lo que sería imposible recibirlas.

Dentro de la partida de 6 millones de vacunas que Estados Unidos donará a Latinoamérica hay dosis de Pfizer, Moderna y Johnson & Johnson, cuyo uso no está autorizado aún en Argentina.

Según indica la corresponsal en Washington de Clarín, la funcionaria estadounidense que coordina el envío de las vacunas donadas aclaró que es necesario que los países cuenten con la regulación y la aprobación de las vacunas para recibir la donación.

También se supo este viernes que EEUU enviará una partida solo con dosis de Pfizer, Moderna y Johnson & Johnson, "que por diversos motivos no cuentan con luz verde total en nuestro país".

En las donaciones anunciadas el jueves no hay dosis de AstraZeneca (que sí está aprobada en Argentina) y tampoco pueden cambiarse unas por otra a través del mecanismo Covax, aclaró la funcionaria.

Las vacunas que enviará Estados Unidos serían distribuidas a través del mecanismo Covax de la Organización Mundial de la Salud (OMS).



Consultada sobre la posibilidad de que los países que no hubieran aprobado las vacunas de Pfizer, Johnson & Johnson o Moderna pudieran cambiarlas por AstraZeneca, Gayle Smith, coordinadora de la respuesta global al Covid del Departamento de Estado, respondió: "Los países deben tener el marco regulatorio apropiado y el proceso de aprobación necesario para recibir el tipo de vacuna que se plantea", sin dar más detalles.

Si bien la vacuna de Pfizer sí fue aprobada por la ANMAT, el convenio con el laboratorio está pendiente, y las negociaciones quedaron envueltas en una polémica en los últimos días, a la que ya se sumó gran parte de los actores políticos argentinos.

Moderna y Johnson & Johnson, por su parte, no han recibido aún aprobación del organismo sanitario argentino.

Según Clarín, expertos consultados en Washington ya habían anticipado que la falta de aprobación de dichas vacunas sería un inconveniente a la hora de recibir los medicamentos de parte de Estados Unidos.

Mientras, Argentina sí aprobó las vacunas de Sinopharm, Sputnik-V y AstraZeneca, pero esta última no fue aprobada aún por la FDA de Estados Unidos, por lo que no forma parte de las dosis que donarán.

"No tenemos dosis de AstraZeneca para compartir ahora, tenemos para compartir en el futuro, 60 millones de dosis que fueron anunciadas por el presidente que esperan aprobación de la FDA para ratificar su seguridad. En este momento no será posible", dijo Smith.

"Pero una de las cosas que debemos hacer con las consultas con Covax es tratar de combinar las vacunas (con los países) para distribuirlas de la manera más efectiva posible", agregó.

La Casa Blanca anunció el jueves que llegarán 6 millones de vacunas a América Latina a través de Covax y mencionó como beneficiarios a Brasil, Argentina, Colombia, Costa Rica, Perú, Ecuador, Paraguay, Bolivia, Guatemala, El Salvador, Honduras, Panamá, Haití y otros países de la comunidad caribeña, además de la República Dominicana.

Fuente: Vía País